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Bukittinggi,  SinggalangBukittinggi,  SinggalangBukittinggi,  SinggalangBukittinggi,  SinggalangBukittinggi,  Singgalang
Ketua DPRD Sumbar,

Supardi, di hadapan pe-
mangku kebudayaan se-
Payakumbuh membeber-
kan berbagai persoalan dan
tantangan ke depan. Salah
satu yang menjadi perha-
tian adalah makin banyak
budaya lokal yang terancam
punah.

Supardi menyebut per-
soalan ini muncul karena
makin terkikisnya rasa cin-
ta dan rasa memiliki ter-
hadap berbagai budaya
lokal tersebut. Tidak ter-
kecuali niniak mamak, bun-
do kanduang, dan pemang-
ku kebudayaan lain.

"Saya yakin tidak banyak
di antara kita yang tahu
dengan Sirompak, Basijo-
bang, Tari Podang, Talem-
pong Batu, dan berbagai
kesenian asli Payakumbuh.
Ini aset kita, tetapi kita
membiarkan kesenian itu
punah, padahal jika ditam-
pilkan Tari Kecak Bali itu
tidak ada apa apanya,"
papar Supardi saat acara
Bimtek Peningkatan Kapa-
sitas Pemangku Kebuda-
yaan, Sabtu (25/5) di Bu-
kittinggi.

Selain kesenian tersebut,
masyarakat Payakumbuh
juga mulai meninggalkan
berbagai kuliner tradisio-
nal. Bahkan berbagai kuli-
ner spesifik Payakumbuh
tidak lagi dianggap sebagai
kebanggaan.

"Botiah, pindik, galamai,
ajik, kipang, itu beberapa
makanan khas Payakum-
buh, kini nasib kuliner itu

merana, makanan ini dija-
jakan di lampu merah seca-
ra asongan, padahal dengan
kuliner itu seharusnya eko-
nomi Payakumbuh bisa
bergerak," jelas Supardi.

Menurut Supardi, jika
pemerintah dan masyara-
kat fokus mengolah dan
memanajemen secara pro-
fesional kesenian dan kuli-
ner ini, maka Payakumbuh
bisa menjadi magnet wisa-
tawan. Payakumbuh tidak
lagi menjadi kota transit,
tetapi sebagai kota tujuan.

"Insya Allah, jika elemen
masyarakat, termasuk pe-
mangku kebudayaan me-
miliki visi yang sama me-
majukan Payakumbuh, maka
bukan mustahil Payakum-
buh akan mendunia. Ini
magnet untuk menarik pe-
ngunjung. Dan pada akhir-

nya menggerakkan roda
perekonomian kota ini,"
tegas Supardi.

Supardi dalam kegiatan
Bimtek dan Peningkatan
Kapasitas Pemangku Kebu-
dayaan ini, juga menjelas-
kan data data terkait ber-
bagai persoalan Payakum-
buh seperti kemiskinan,
pertumbuhan ekonomi, pe-
ngangguran dan lain seba-
gainya.

Bimtek angkatan ke dua
ini dilaksanakan di Bukit-
tinggi pada 25 hingga 27
Mei 2024. Sebanyak 70
peserta dari niniak mamak,
bundo kanduang, alim ula
ma, cadiak pandai dan pa-
rik paga nagari, diberikan
pembekalan oleh narasum-
ber tentang kebudayaan di
era digital.

Dalam acara pembukaan

pada Sabtu (25/5/2024)
malam tersebut, Kepala
Dinas Kebudayaan Sumbar,
Jefrinal mengharapkan para
pemangku kebudayaan ber
peran aktif memajukan
daerah. Apalagi di era digi-
tal dengan tantangan yang
luar biasa. "Kegiatan yang
berasal dari Pokir Ketua
DPRD Sumbar, Bapak Supar
di ini, merupakan bentuk
nyata bagaimana kebuda
yaan jadi ujung tombak dan
jati diri kemajuan daerah ke
depan," kata Jefrinal.

Peningkatan Kapasitas
Pemangku Kebudayaan di-
gelar sebanyak 4 angkatan.
Diharapakan kegiatan ini
akan membawa dampak
positif untuk pemajuan
kebudayaan di Payakum-
buh dan Sumatera Barat.

(401)(401)(401)(401)(401)

BIMTEK - Ketua DPRD Sumbar, Supardi dan sejumlah narasumber saat acara bimtek Peningkatan
Kapasitas Pemangku Kebudayaan, Sabtu (25/5) di Bukittinggi. (ist)

PADPADPADPADPADANG -ANG -ANG -ANG -ANG - Universitas
Andalas (Unand)
menetapkan 87 nagari di
3 kabupaten di Sumbar
sebagai wilayah program
Kuliah Kerja Nyata (KKN)
tahun ini. Melalui program
ini, Unand pun siap
mendukung upaya
penanganan stunting.

Hal itu dikatakan
Rektor Unand, Efa
Yonnedi, saat audiensi
bersama tim pemda
Sumbar dalam percepatan
dan penurunan stunting,
beberapa waktu lalu di
ruang kerja rektor.

Efa mengatakan, Unand
memiliki tanggung jawab
sosial untuk memberikan

solusi-solusi nyata bagi
persoalan yang dihadapi
masyarakat, seperti
stunting, mengurangi
kemiskinan dan lainnya.

Rektor pun menyambut
baik kelanjutan kolaborasi
penanganan stunting yang
dimasukkan ke dalam
program KKN Unand.
Apalagi menurutnya
stunting menciptakan
dampak besar pada
generasi bangsa.

Dia juga meminta agar
pertemuan audiensi ini
dapat dilanjutkan ke
tingkat persiapan
implementasi bersama
UPT Pendidikan Luar
Kampus Pokja KKN-MBKM

di bawah Wakil Rektor
Bidang Pendidikan dan
Kemahasiswaan dengan
Bappeda Sumbar supaya
kegiatan KKN mahasiswa
berjalan sesuai dengan
yang diharapkan.

Efa menyebutkan, KKN
Unand 2024 telah
menetapkan 87 Nagari di
3 kabupaten masing-
masing Pesisir Selatan,
Solok Selatan dan
Pasaman Barat, dengan
tema KKN adalah
membangun desa dengan
spesifik cegah dan
tanggulangi stunting.

Sementara itu, Denas
Symond dari Unand
menuturkan partisipasi
perguruan tinggi dalam
program ini telah dimulai
sejak 2019 di Kabupaten
Pasaman Barat dengan
sebutan KKN Tematik
Stunting dan sampai 2023
lalu dijadikan KKN dengan
tema Membangun Desa
dalam konsep MBKM.

"Selama kegiatan KKN
mahasiswa membuat
kegiatan kelompok dengan
tema stunting untuk
keluarga yang anaknya
menderita stunting. Lalu
mahasiswa memberikan
dukungan kegiatan
berdasarkan keahliannya
masing-masing karena
pencegahan dan
penurunan stunting
banyak faktor yang
menyebabkan dan tidak
hanya faktor kesehatan
dan gizi saja," ujarnya.

Ketua Bappeda
Sumatera Barat, Medi

LUBUK BASUNGLUBUK BASUNGLUBUK BASUNGLUBUK BASUNGLUBUK BASUNG - Badan
Penanggulangan Bencana
Daerah (BPBD) catat data
bencana tanah longsor dan
banjir lahar dingin di
Kabupaten Agam secara
realtime.

Hal tersebut disampaikan
Staf Pelaksana BPBD Agam
Ghafur, bahwa pihaknya
mencatat  jumlah data
korban pengungsi bertam
bah menjadi 709 orang
dalam kurun waktu 12 jam.

Pada 26 Mei 2024 pukul
06.00 WIB, jumlah
pengungsi tercatat 257.
Dirincinya, Kecamatan

Candung, 100 orang, Sungai
Pua 121, Banuhampu 11
orang dan Kec IV Koto 25
orang.

Sementara pada hari
yang sama pukul 18.00 WIB
menjadi 709 orang dengan
rincian Kecamatan Candung
447 orang, Sungai Pua 121,
Banuhampu 11, IV Koto 25
dan Kecamatan Ampek
Angkek 105 orang.

Penambahan jumlah ini
berdasarkan update dari
kecamatan. Sebelumnya
hanya terdata di Kecamatan
Sungai Pua dan Candung.
Untuk Candung sebelumnya

juga hanya data pengungsi
yang di SD 08 Kubang Duo
Koto Panjang.

"Sedangkan yang
mengungsi mandiri belum
didata. Kemudian ada
penambahan data dari
pengungsi IV Koto,
Banuhampu dan Ampek
Angkek," katanya.

Pihaknya akan terus
melaporkan dan meng-
update data setiap harinya.
"Kami akan terus
menginput dan melaporkan
data dari setiap daerah yang
terdampak sampai lengkap
nantinya," katanya. (210)(210)(210)(210)(210)

Data Pengungsi Bertambah

Iswandi berharap
dukungan dari perguruan
tinggi tidak hanya untuk
program stunting akan
tetapi juga untuk
pencegahan dan
penurunan angka
kemiskinan ekstrem di
desa.

"Praktik baik dalam
pencegahan dan
penurunan kemiskinan
ektrem ini di Sumbar telah
memiliki pengalaman dan
contoh yang dapat ditiru
dari kunjungan gubernur
bersama Bappeda ke India
beberapa bulan lalu yang
dianggap berhasil
menurunkan kemiskinan
ekstrem," tambahnya.

Medi merinci
penurunan kemiskinan
tersebut dapat dilakukan
melalui empat kegiatan
utama yakni perlindungan
sosial/safety net dengan
BLT, pengembangan mata
pencarian, pemberdayaan
sosial dan edukasi
perubahan perilaku, serta
inklusi keuangan dengan
upaya peningkatan
pendapatan dan
keharusan menabung.

Ia menyebutkan, dalam
implementasi empat
kegiatan itu didampingi
oleh satu mahasiswa di
India dan tentunya juga
dapat berbuat seperti itu.
Untuk itu, ia berharap
dalam KKN Unand 2024
program stunting dan
kemiskinan keluarga
dapat dijadikan kegiatan
kelompok oleh mahasiswa.

(wy)(wy)(wy)(wy)(wy)

KKN UNAND DI 87 NAGARI

Dukung Penanganan Stunting

Banyak Budaya Lokal
yang Terancam Punah

KUNJUNGI DAERAH BENCANA - Gubernur Mahyeldi dampingi Presiden Joko Widodo mengunjungi
daerah bencana banjir bandang di Agam.(Ist)



KEHILANGAN
STNK Mobil BA 1389 IY a/n
Muhammad Aditya Nugraha.
Hilang di sekitar Kota Padang.

STNK Motor BA 2421 NAA a/
n Agil Firnando. Hilang di
sekitar Pd. Panjang.              (Jas)

STNK Motor BA 5443 IA a/n
Yas Efendi. Hilang di sekitar
Kota Padang.

KEHILANGAN
Sertifikat Tanah SHM : 325 Luas
: 79 M² a/n Muktar Sutan Batuah,
Alamat : Kel. Pasar Usang. Hilang
di sekitar Pd. Panjang.   (Jas)
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PADPADPADPADPADANG - ANG - ANG - ANG - ANG - Nufirmawansyah, Apt, MM terpilih menjadi
Ketua Umum Pengda Persambi (Persatuan Sambo In-
donesia) Sumbar melalui Musyawarah Daerah Luar
Biasa yang berlangsung Minggu (24/5) di Gedung
DPRD Sumatera Barat. Drs.

Nurfirmawansyah ditunjuk menggantikan Hendri
Gusman Darma, M.Pd yang hanya satu setengah tahun
menjadi Ketua Persambi.

Penunjukan Nufirmanwanyah setelah Hendri
Gusman Darma rela melepaskan jabatan yang
disandangnya demi sambo ke depan. Seperti
diungkapkannya, bagaimana pun sambo butuh figur
yang kuat baik dari sisi manajamen maupun finansial.
Karena itu penunjukan Nufirmanwansyah langkah
tepat dan sesuai dengan ketentuan berlaku.

Dalam rapat dipimpin Ketua Bidang Organisasi
sebelumnya Rahmat Wartira, SH, ditunjuklah
Nufirmanwansyah menjadi Ketua Umum.

Floor yang hadir menyetujui. Sedangkan Hendri
Gusman Darma ditunjuk menjadi Ketua Harian
Pengda Persambi Sumbar.

Adek Hansen Ketua Bidang Organisasi yang
mewakili Ketua Umum KONI Sumbar dalam rapat
tersebut menyebutkan sungguh beruntung sambo
melakukan penggantian pengurusnya. Biasanya ketua
yang lama dan ketua yang baru sempat berdebat dan
bertengkar untuk mendudukan siapa yang pantas
untuk kembali menjadi ketua.

"Ini penggantian berlangsung mulus dan tanpa
ribut-ribut. Sungguh sambo pantas untuk menjadi
contoh bagi organisasi olahraga," ujar Adek Hansen
dalam relis yang diterima redaksi Singgalang, Minggu
(26/5).

“Saya yakin apabila pengurusnya kompak dan
bersatu, maka sambo akan lebih baik dan bisa
berprestasi lebih hebat nantinya,” ujar Nufirman
wansyah dalam sambutannya usai terpilih.

Menjawab soal baru 11 Pengcab Persambi yang ada
di Sumatera Barat, ia pun yakin dengan kepemim-
pinan yang baik, hal itu akan bisa terselesaikan
nantinya. (105)(105)(105)(105)(105)

DARI RAPAT KERJA PROVINSI

KONI Sumbar Berjuang Ekstra
Soal Anggaran PON 2024

Dalam raker itu diba-
has beberapa agenda
penting, diantaranya per-
siapan PON 2024 dan pel-
aksanaan Porprov 2025
yang rencananya digelar
di Kota Solok.

Khusus menghadapi
PON 2024 yang berlang-
sung di Aceh dan Sumat-
era Utara medio Septem-
ber mendatang, masalah
anggaran menjadi salah
satu isu sentral.

Untuk itu KONI Sumbar
bakal berjuang ekstra
dalam hal anggaran me-
ngikuti alek terbesar olah
raga prestasi nasional itu.

Pasalnya untuk mengh-
adapi PON 2024 menda-
tang, KONI Sumbar mem-
butuhkan anggaran sebe-
sar Rp35 miliar. Hanya

saja ketersediaan angga-
ran dari pemerintah sebe-
sar Rp12,5 miliar itu pun
sudah masuk dengan da-
na rutin KONI Sumbar.

Hal ini lantaran, bany-
aknya agenda pemerintah
seperti pelaksanaan Pilka-
da, di mana pemerintah
menekan anggaran sebe-
sar 40 persen.

Ketua KONI Sumbar,
Ronny “Ompa” Pahlawan
mengatakan, keterbatasan
anggaran ini perlu disika-

pi bersama. Mengingat,
PON merupakan barome-
ter prestasi daerah dan
menyangkut nama besar
Ranah Minang dipentas
nasioanl.

Di satu sisi, guna men-
cari dana tambahan, KONI
Sumbar bakal melakukan
berbagai upaya, salah sa-
tunya bakal mencari dana
tambahan dari pengusaha
Minang diperantauan.

"Kita sudah bentuk tim
yang bertugas mencari

dana tambahan untuk
kontingen Sumbar," ter-
ang Ompa kepada media
termasuk Singgalang.

“Nantinya tim ini men-
datangi para pengusaha
dan perantau Minang.
Mudah-mudahan upaya
ini bisa mengetuk pintu
hati urang awak di peran-
tauan dalam membantu
kontingen kita,” sebut
Ompa lagi.

Selain mengetuk pintu
hati perantau Minang,

PADANG - SINGGALANG

Komite Olahraga
Nasional Indonesia (KONI)
Sumatera Barat
menggelar Rapat Kerja
Provinsi (Rakerprov) 2024,
Senin (27/5) di UNP Hotel
and Convention Center,
Air Tawar Padang.

PEKANBPEKANBPEKANBPEKANBPEKANBARARARARARU U U U U - Seorang
mahasiswa yang di-
tangkap karena menyim-
pan ribuan pil ekstasi
ditetapkan sebagai ter-
sangka oleh penyidik Pol-
da Riau. Pria berinisial GU
(23) mengaku uang hasil
penjualan barang haram
itu untuk kuliah dan ke-
hidupan sehari-hari.

“Benar, tersangka di-

tangkap tim Subdit 1 Di-
tresnarkoba Polda Riau di
Jalan Arifin Achmad, Pe-
kanbaru pada Rabu 23
Mei malam,” kata Dirnar
koba Polda Riau, Kombes
Manang Soebeti, Senin
(27/5). Manang menjelas-
kan, saat penangkapan
tim dipimpin AKBP Boby
Putra Ramadan menemu-
kan barang bukti di dalam

dua kaleng yang berisi
narkotika jenis pil ekstasi.
“Tersangka ini perannya
pengedar,” ujar Manang,
Senin (27/5).

Manang menjelaskan
bahwa pil ekstasi yang
ditemukan itu sebanyak
4.750 butir dan erimin
atau happy five 5 butir.
“Tersangka terpaksa di-
lumpuhkan dengan timah

panas karena berusaha
melarikan diri dengan
menabrakkan kendaraan-
nya ke sepeda motor petu-
gas,” tambahnya.

Saat ini, tersangka telah
ditahan di Mapolda Riau
untuk proses penyelidikan
lebih lanjut. Tersangka
mengaku mendapatkan
barang dari AM yang saat
ini sudah ditetapkan se-

bagai DPO. “Tersangka
akan dijerat dengan pasal
114 ayat (2) jo pasal 112
ayat (2) jo pasal 132 ayat
(1) UU No. 35 Tahun 2009
tentang Narkotika, dengan
ancaman hukuman mati,
pidana seumur hidup,
atau penjara paling sing-
kat 6 tahun dan paling
lama 20 tahun,” tutup
Manang.(411)(411)(411)(411)(411)

Mahasiswa Kedapatan  Simpan Ribuan Ekstasi

Padang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, Singgalang
Pemerintah Provinsi

Sumatera Barat menerima
penghargaan Digital Go-
vernment Award SPBE
Sum mit 2024 untuk kate-
gori Pencapaian Indeks
Sistem Pemerintahan Ber-
basis Elektronik (SPBE)
terbaik pada kategori pro-
vinsi.

Penghargaan itu diteri-
ma oleh Gubernur Sumbar
Mahyeldi. Penghargaan
diserahkan oleh Presiden
RI Joko Widodo, di Istana
Negara, Senin (27/5).

Hadir pada saat itu
Menteri Pendayagunaan
Aparatur Negara RI. Turut
mendampingi gubernur,
Kadis Kominfotik Sumbar
Siti Aisyah, Kabiro Orga-
nisasi Fitriati dan Kepala
Biro Umum, Edi Dharma
serta Kaban Penghubung
Aschari Cahyaditama

“Alhamdullillah Sum-
bar mendapat penghar-
gaan Digital Award SPBE
Summit 2024 bersama
dengan 9 provinsi lainnya.
Terimakasih atas dukun-
gan semua pihak selama
ini sehingga indeks Sistem
Pemerintah Berbasis Ele-
ktronik Sumbar melonjak
signifikan,”ungkap guber-

nur usai menghadiri acara
SPBE Summit 2024.

Gubernur Mahyeldi ju-
ga mengapresiasi penye-
lenggaraan Digital Go-
vernment Award SPBE
Summit 2024 sebagai ba-
gian dari upaya mening-
katkan layanan publik dan
administrasi pemerintah-
an melalui sistem elek-
tronik.

“Dengan adanya pe-
nilaian ini, tentu akan
mendorong dan memberi-
kan inspirasi bagi pemer-
intah daerah untuk terus
dapat memajukan SPBE-
nya. Terima kasih kepada
Kementerian PANRB su-
dah menginisiasi kegiatan
ini,” tambahnya.

Penghargaan ini juga
diterima Pemerintah Pro-
vinsi lainnya yang dinilai
baik dalam penerapan
SPBE. Diantaranya dari
Pemprov Jateng, DKI Ja-
karta, Jawa Barat, Jawa
Timur, dan Jawa Tengah.

Kepala Dinas Kominfo-
tik Provinsi Sumbar Siti
Aisyah, menyampaikan
SPBE di Sumbar diduku-
ng penuh seluruh OPD
melalui 100 lebih aplikasi
layanan publik dan layan-
an pemerintah secara dig-

ital.
“Aplikasi tersebut tu-

juannya untuk memudah-
kan masyarakat dalam
mendapatkan pelayanan,
apakah itu perizinan, ke-
sehatan dan informasi
lainnya yang dibutuhkan
masyarakat tentang pro-
gram dan kinerja peme-
rintah,” kata Siti Aisyah.

Siti menambahkan, se-
cara kategori, indek SPBE
Sumbar melonjak dari kat-
egori baik 3,18 menjadi
sangat baik yaitu 3.75.

“Namun kita tidak bo-
leh berpuas diri karena

masih ada beberapa tan-
tangan ke depan yang
harus dihadapi, yaitu ba-
gaimana meningkatkan
pemberdayaan masya-
rakat digital agar dapat
meningkatkan nilai tam-
bah ekonomi masyara kat
dan juga masalah blank
spot,”lanjut Siti.

Selain meningkatkan
kerjasama program tras-
formasi digital dengan
Kementerian Kominfo,
kabupaten dan kota, me-
nurut Siti Aisyah, pihakn-
ya saat ini juga tengah
mengembangkan kerjasa-

ma dengan universitas
dan perusahaan. Banyak
program yang sedang dan
sudah kita siapkan seper-
ti program 1000 start up,
pengembangan infras-
truktur dan taman digital,
desa digital, dan lainnya.

“Pada akhirnya kita
berharap smart city dan
smart province dapat ter-
wujud dan masyarakat
dapat bersaing dalam
menghadapi ekonomi
digital,”pungkas Siti.

Agenda SPBE Summit
2024 juga diisi dengan
rangkaian kegiatan pelun-
curan jenama GovTech,
dan penandatanganan ko-
mitmen 9 layanan SPBE
prioritas.

Presiden RI Joko Wido-
do usai penyerahan peng-
hargaan menegaskan bah-
wa birokrasi adalah me-
layani, bukan mempersu-
lit apalagi memperlambat.

Menteri PANRB Abdul-
lah Azwar Anas menyam-
paikan bahwa SPBE Sum-
mit 2024 merupakan ta-
hapan menuju pelayanan
publik Indonesia yang le-
bih mudah, cepat,
transparan, dan layanan-
nya bisa segera diakses
masyarakat. (104). (104). (104). (104). (104)

Pemprov Sumbar Terima Digital Government Award SPBE Summit 2024

Ompa menyebut, masih
ada peluang lain untuk
penambahan anggaran
PON.

Salah satunya dengan
dana Pokir DPRD Sumbar
sebesar Rp4 miliar. “Mes-
ki begitu, tentu jumlahnya
belum mencukupi. Untuk
itu, kita bersama beru-
paya, bahu membahu un-
tuk pendanaan ini,” tutup
putra mantan Gubernur
Sumbar Alm. Azwar Anas
tersebut. (105)(105)(105)(105)(105)

Nufirmanwansyah Ketum
Persambi Sumbar Terpilih

DIPERIKSA - Mahasiswa yang kedapatan menyimpan ribuan
pil ekstasi diperiksa di Mapolda Riau. (rahmat)

PARIK MALINTPARIK MALINTPARIK MALINTPARIK MALINTPARIK MALINTANG - ANG - ANG - ANG - ANG - Polres Pariaman bakal
prioritaskan penyelidikan kasus kematian Aldelia,
siswi SDN 10 di Aur Malintang, Kabupaten Padang
Pariaman yang meregang nyawa setelah mengalami
luka bakar akibat kelalaian teman kelasnya.

Sebagaimana diketahui, Aldelia siswi Padang
Pariaman yang terbakar saat Goro di sekolahnya
tutup usia di RSUP M Djamil, Kota Padang, Selasa
(21/5).

Wakapolres Pariaman Kompol Jon Hendri
mengungkapkan bahwa laporan yang dibuat oleh
pihak korban telah ditelaah dan masuk penyelidikan
pihaknya. “Laporan dari pihak korban telah masuk
ke unit PPA Satreskrim Polres Pariaman. Kasus ini
bakal kami kawal dan lakukan penyelidikan
mendalam,” ungkap Wakapolres Kompol Jon Hendri,
Senin (27/5).

Dijelaskannya kasus Aldelia begitu menyita
perhatian publik bahkan kasus ini masuk pada kasus
atau peristiwa menonjol.

“Maka ini (kasus) sedang dalam proses penyeli-
dikan oleh PPA,” katanya.

Jon Hendri berjanji kasus ini akan diselidiki agar
pihak korban mendapatkan rasa keadilan. “Kita akan
berusaha semaksimal mungkin. Informasi lebih
lanjut nanti kami kabarkan seiring dengan adanya
hasil penyelidikan,” ujar Wakapolres.

Diberitakan sebelumnya pihak keluarga Aldelia
mendatangi Polres Pariaman untuk membuat
laporan lantaran tidak ada itikat baik dari beberapa
pihak yang seharusnya bertanggungjawab atas
kematian Aldelia. “Kami membuat laporan ini karena
sudah ditunggu-tunggu tidak ada itikad baik dari
pihak sekolah dan keluarga pelaku untuk menyele-
saikan kasus ini,” kata Media Madona usai membuat
laporan ke polisi pada Selasa kemarin. (108)(108)(108)(108)(108)

SISWI YANG ALAMI LUKA BAKAR MENINGGAL

Polres Prioritaskan
Penyelidikan

RAKERPROV KONI Sumbar yang digelar di UNP Convention Center, Senin (27/5). (bambang)

PENGHARGAAN SPBE - Gubernur Mahyeldi usai menerima
penghargaan SPBE 2024 didampingi Kadis Kominfotik Sumbar Siti
Aisyah dan Kabiro Organisasi Fitriati. (ist)
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Adapun sejumlah pekerjaan
yang tersisa itu diantaranya
membahas rancangan peratu-
ran daerah (Ranperda) tentang
Pertanggungjawaban APBD
2023 hingga menuntaskan
pembahasan sejumlah Ranper-
da untuk dijadikan Peraturan
Daerah (Perda).

Komitmen itu terungkap
saat pembukaan Bimbingan
Teknis (Bimtek) Anggota DPRD
Sumbar, Rabu (22/5) di Acacia
Hotel Jakarta. Bimbingan terse-
but diadakan dari tanggal 22
hingga 25 Mei 2024 bekerjas-
ama dengan Universitas Res-
pati Indonesia.

Ketua DPRD Sumbar Supar-
di saat membuka acara itu
mengatakan, hingga akhirnya
masa jabatan anggota dewan
periode 2019-2024 berakhir,
ada sejumlah agenda strategis
sesuai dengan kewenangan
dan tugas sebagai unsur penye-
lenggara pemerintahan daerah
yang  harus diselesaikan.

Tidak hanya menyelesaikan
ranperda yang tersisa, namun
juga menuntaskan penyusunan
komposisi Kebijakan Umum
Anggaran  dan Prioritas Plafon
Anggaran Sementara (KUA-
PPAS) APBD tahun 2025 dan
Perubahan KUA-PPAS tahun

2024.
"Pekerjaan-Pekerjaan itu

hendaknya dituntaskan dengan
semangat pengabdian, karena
menyangkut kepentingan ma-
syarakat luas," kata Supardi.

Ia mengatakan ketika masa
peralihan anggota DPRD Sum-
bar 2019-2024 ke 2024-2029
diadakan, maka akan melalui
sejumlah proses seperti pem-
bentukan Alat Kelengkapan
Dewan (AKD) hingga menentu-
kan pimpinan definitif. Jadi
agenda strategis yang me-
nyangkut kepentingan masya-
rakat dan daerah harus diseg-
erakan.

Dilanjutkannya, dalam peny-
usunan KUA-PPAS sebagai ru-
jukan APBD juga memiliki me-
kanisme yang harus menjadi
pertimbangan, salah satunya
yang berhubungan dengan ap-
likasi Sistem Informasi Pem-
bangunan Daerah (SIPD).

Jika SIPD belum dibuka
maka apa upaya-upaya yang

harus dilakukan untuk mem-
bahas KUPA-PPAS, dalam Bim
tek yang dilaksanakan selama
beberapa hari ini, hal tersebut
juga akan dibahas.

Terakhir, Supardi meng-
harapkan agar Bimtek yang di-
adakan dapat meningkatkan
kapasitas anggota DPRD dalam
menjalankan tugas dan fungsi
seperti yang diamanahkan un-
dang-undang. Dalam Bimtek
Anggota DPRD Sumbar ini ber-
temakan Optimalisasi Peran
dan Fungsi DPRD dalam Kin-
erja Penyelenggaraan Pemerin-
tahan Daerah (Akhir Masa Ja-
batan).

Sementara itu Rektor Uni-
versitas Respati yang diwakili
Nurmaningsih mengatakan
pelaksanaan Bimtek merupa-
kan salah satu implementasi
dari Peraturan Menteri Dalam
Negeri nomor 14 tahun 2018
tentang Pedoman Orientasi dan
Pendalaman Tugas Anggota
DPRD.

Menurutnya, bahasan Bim-
tek secara umum adalah terkait
fungsi DPRD yang tentu saja
sudah sangat dipahami. Yaitu
fungsi legislasi, fungsi pengang-
garan dan fungsi pengawasan.

Terkait dengan Bimtek
DPRD Sumbar menurutnya
merupakan hal yang sangat
strategis dalam kelangsungan
kampus untuk kedepan. Teri-
makasih telah diberikan keper-
cayaan dan harus diapresiasi.

" Semoga kegiatan ini mem-
berikan manfaat lebih untuk
DPRD Sumbar secara kelem-
bagaan kedepannya,"katanya.

Untuk diketahui, sebelumn-

ya bimtek untuk pimpinan dan
anggota DPRD Sumbar juga di-
laksanakan. Agenda ini meru-
pakan kegiatan rutin yang ber-
tujuan untuk meningkatkan
kapasitas dalam menyelesai-
kan fungsi kedewanan.

Sebelumnya, bimbingan tek-
nis (Bimtek) pimpinan dan ang-
gota di Hotel Pangeran, Pekan-
baru (19/2).

Saat bimtek tersebut, Supar-
di mengatakan Dikatakannya
jelang habisnya masa jabatan
sejumlah Ranperda mesti dis-
elesaikan, yaitu Ranperda ten-
tang Struktur Organisasi Per-
angkat Daerah (SOPD), Ranper-
da Rencana Tata Ruang Wila-
yah (RTRW) hingga Ranperda
Rencana Pembangunan Jangka
Panjang Daerah (RPJPD) tahun
2025-2045.

"Tidak hanya menyelesaikan
Ranperda, namun juga akan
membahas KUPA-PPAS 2024,"
katanya.

Dia mengatakan, sebagai
lembaga penyelenggara pemer-
intahan daerah, harus ada per-
tanggungjawaban diakhir masa
jabatan sebagaimana yang
ditetapkan dalam Peraturan
Perundang-Undangan.

"Kita tidak menginginkan
pada akhir masa jabatan masih
ada tugas dan kewajiban yang
tercecer. Perlu strategi bagai-
mana bisa mengoptimalkan
penggunaan waktu yang sangat
terbatas ini, " katanya

Supardi mengatakan, Bim-
tek Pimpinan dan Anggota
DPRD  yang digelar di Hotel
Pangeran Pekanbaru men-
gusung tema Implementasi Per-

pres Nomor 53 Tahun 2023 dan
Sukseskan Kinerja DPRD Pri-
ode Tahun 2019-2024.

"Dengan adanya Bimtek un-
tuk Pimpinan dan Anggota di-
harapkan bisa menjadi pandu-
an dalam pembahasan dan
merancang pembentukan Per-
da," katanya.

Rektor IAI Lukman Edi,
Ngurah Syahrial yang menjadi
salah satu narasunber tersebut
dalam sambutan mengatakan
mengatakan mengapresiasi
DPRD Sumbar karena telah
menjalin kerjasama dengan
Univesitas terkait Peningkatan
Kapasitas Pimpinan dan Ang-
gota DPRD Sumbar.

"Sesuai dengan UU 23 Ta-
hun 2014 tentang Pemerintah
Daerah bahwa DPRD adalah
Unsur Penyelenggara Daerah ,
setiap anggota mempunyai hak
Merancang dan menyampai-
kan Peraturan daerah " ung-
kapnya.

Dalam Bimtek ini Hadir
Wakil Ketua DPRD Sumbar
Irsyad Syafar, Suwirpen Suib,
jajaran Anggota DPRD Sumbar
dan sejumlah narasumber.(*)

IKUTI BIMTEK OPTIMALISASI KENERJA PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH

DPRD Sumbar Komitmen Selesaikan Sisa Tugas
JAKARTA - SINGGALANG

Sebanyak 65 Anggota
Dewan Perwakilan Rakyat
Daerah (DPRD) Provinsi
Sumatera Barat (Sumbar),
berkomitmen untuk
menyelesaikan pekerjaan
yang masih tersisa hingga
akhir masa jabatan periode
2019-2024.


